

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan yang telah diuraikan pada bab sebelumnya, sehingga penulis dapat menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil analisis data tidak terdapat pengaruh yang signifikan yang diperoleh nilai t_{hitung} untuk variabel hasil Investasi Dalam Negeri (X1) -1.159 yang kemudian dibandingkan dengan t_{tabel} berdasarkan pada (dk) derajat kebebasan yang besarnya adalah $n-k-1$ maka $36-2-1= 33$ dengan taraf kesalahan yang digunakan sebesar 5% maka nilai t_{tabel} ($-1.159 < 2.034$) dan nilai signifikansi sebesar 0.255. Ditinjau dari nilai signifikansi sebesar 0.255 lebih besar dari 0.05 ($0.255 > 0.05$), maka H_0 diterima dan H_a di tolak. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa secara persial Investasi Dalam Negeri (X1) tidak berpengaruh terhadap Produk Domestik Regional Bruto Provinsi Banten.

Berdasarkan hasil analisis data terdapat pengaruh yang signifikan yang diperoleh nilai t_{hitung} untuk variabel Investasi Luar Negeri (X2) 5.330 yang kemudian dibandingkan dengan t_{tabel} berdasarkan pada (dk) derajat kebebasan yang besarnya adalah $n-k-1$ maka $36-2-1=33$ dengan taraf kesalahan yang digunakan sebesar 5% maka nilai t_{tabel} ($5.330 > 2.034$) dan nilai signifikansi sebesar 0,000. Ditinjau dari nilai signifikansi sebesar 0.000 lebih kecil dari 0.05 ($0.000 < 0.05$), maka H_0 ditolak dan H_a di terima. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa secara persial variabel Investasi Luar Negeri (X2) berpengaruh terhadap Produk Domestik Regional Bruto Provinsi Banten.

2. Berdasarkan hasil analisis data terdapat terdapat pengaruh yang signifikan yang diperoleh nilai F_{hitung} untuk variabel Investasi Dalam Negeri (X1) dan Luar Negeri (X2) terhadap Produk Domestik Regional Bruto Provinsi Banten (Y) 17.602 yang kemudian dibandingkan dengan F_{tabel} berdasarkan pada (dk) derajat kebebasan yang besarnya adalah $n-k$ maka $36-2=34$ dengan taraf kesalahan yang digunakan sebesar 5% maka nilai F_{tabel} ($17.602 > 3.26$) dan nilai signifikansi sebesar 0.000 lebih kecil dari 0.05

($0.000 < 0.05$), maka H_0 ditolak dan H_a diterima atau dapat dikatakan signifikan. Dengan demikian dapat disimpulkan secara bersama-sama (simultan) variabel Investasi Dalam Negeri (X1) dan Investasi Luar Negeri (X2) berpengaruh signifikan terhadap variabel Produk Domestik Regional Bruto Provinsi Banten (Y). Sehingga model regresi dapat digunakan untuk memprediksi variabel dependen.

B. Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan-kesimpulan diatas mengenai pengaruh Investasi Dalam Negeri dan Investasi Luar Negeri Terhadap Produk Domestik Regional Bruto Provinsi Banten Tahun 2016-2019. Saran yang ingin disampaikan oleh penulis adalah sebagai berikut:

1. Bagi akademik hasil penelitian ini diharapkan agar dapat memberikan referensi atau rujukan untuk kedepannya terkait dengan masalah di bidang ekonomi mikro khususnya mengenai pembahasan investasi dalam negeri dan investasi luar negeri. Serta diharapkan penelitian ini dapat digunakan

sebagai tambahan pustaka pada pepustakaan UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

2. Bagi pemerintah di Provinsi Banten, diharapkan dapat meningkatkan Investasi Dalam Negeri maupun Investasi Luar Negeri, oleh karena itu perlu diupayakan iklim investasi yang kondusif seperti penyederhanaan proses pengurusan izin dan adanya keterpaduan koordinasi antar departemen melalui jalur birokrasi. investasi disetiap wilayahnya juga dapat merata, dan dapat meningkatnya investasi dari tahun ke tahun berikutnya sehingga dapat mensejahterahkan masyarakat secara maksimal dan dapat meningkatkan kesempatan kerja serta memperbaiki infrastruktur, dan dapat meningkatkan investasi berdasarkan potensi yang ada di Provinsi Banten.
3. Bagi peneliti selanjutnya, dapat dilakukan dengan metode lain untuk mendapatkan data yang lebih lengkap, misalnya dengan menambah variabel lain. Selain itu diharapkan penelitian ini dapat digunakan sebagai bahan untuk melakukan penelitian selanjutnya.